

Otto Stertz †.

Während des Druckes der Abhandlung p. 112—115 erhielt die Iris die betrübende Nachricht von dem am 9. November nach langem Leiden erfolgten Tode des Kaufmanns Otto Stertz in Jannowitz a. Riesengebirge im Alter von 71 Jahren. Die Iris verliert in ihm ein langjähriges Mitglied und einen treuen Mitarbeiter, die Lepidopterologie einen ihrer eifrigsten Jünger. Viele und weite Reisen benutzte er zur Vervollständigung seiner hervorragenden Sammlung, die schon zu Lebzeiten in Besitz des Herrn Schumacher in Schwerin übergang. Die „Iris“ wird ihm stets ein treues Gedenken bewahren.

Er veröffentlichte in unserer Zeitschrift folgende Abhandlungen:

Eine neue Geometride aus dem Wallis: Bd. XV (1902).
Beiträge zur Makrolepidopterenfauna der Insel Teneriffa;
Bd. XXVI (1912).

Eine neue Form von *Polia dubia* Dup. aus Spanien (l. c.).
Drei neue Bombyciden-Formen des paläarktischen Faunengebietes (l. c.).

Eine neue Heterocerere aus Algerien. Bd. XXVIII (1914).
Mitteilungen über paläarktische Heteroceren. Bd. XXIX
(1915).

Mitteilungen über meine algerischen Reisen (l. c.).

Mitteilung über eine Zucht von *Arctia caja* (l. c.).

E. M.

Berichtigung.

Im Jahrgange XXX, 1916 dieser Zeitschrift, Seite 94, steht, abweichend von meinem Manuskript:

Deilephila gallii Rett.

statt *Dilephila gallii* Rott.,

welche letzte Schreibweise des Gattungs-, Art- und Autornamens ich für die richtige halte.

W. Fritsch, Donndorf (Unstrut).